

Siegerlandkammer 21.09.05

☎ 02 71/2 33 83-0



Die Mitglieder

des Technik-Museums Freudenberg machten sich jetzt mit ihren Oldtimer-Traktoren auf den Weg zur Traktor-WM nach Bruck/Fusch am Großglockner. Nachdem alle Traktoren auf Tieflader und Anhänger verladen wurden, ging es ab in Richtung Österreich. Nach 12 Stunden Fahrt wurde in Bruck abgeladen und die Tour ging in den Traktoren weiter. Insgesamt tuckerten 750 alte Traktoren zum Großglockner hinauf. Auch der älteste Teilnehmer Alfons Jung war mit seiner Frau und seinem Holzgas-Deutz, Baujahr 1948 mit dabei. Am letzten Tag machte die Gruppe noch eine Ausfahrt nach Kaprun. Auch das war ein Erlebnis der besonderen Art.